
COMPTE RENDU DU CONSEIL SCIENTIFIQUE 

DU JEUDI 8 JUILLET 1982 

ETAIENT PRESENTS : 

Mesdames COCHAUX, MORIAMEZ : 

Messieurs ANGUE, BRUNEEL, MACHELART, MALVACHE, MARCOU, 
MARTINACHE, MENIER, MORIAMEZ, OUDIN, WILLAEYS, 

ETAIENT EXCUSES 3: 

Madame VICHY : 

Messieurs BOURTON, BRIDOUX, FLAMME, FLORENT, HORLING, 
LANGLADE, MATTON, RAVALARD. 

ORDRE DU JOUR 

1 — APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 11 MARS 1982 

Le compte rendu est approuvé. 

2 — INFORMATION DU PRESIDENT : 

2.1. Postes créés en Octobre 1982 : 

. UER de Lettres : 1 Assistant : 

. UER de Droit : 1 Maïître-Assistant, 1 Assistant : 

. UER de Sciences : 1 Assistant ; 

. IUT : 2 Assistants, 1 Professeur Certifié ; 

. ENSI MEV : 1 Assistant, 1 Professeur 

2.2. Nouvelles habilitations : 

Elles ne sont pas encore connues. 



2.3. Rapports d'activités 1981 : 

Non reçus ce jour, ceux des laboratoires : 

. de cristallochimie : 

. d'hydrodynamique ; 
. de robotique : 
. d'automatique (sous une forme modifiée). 

Le Président prie instamment les retardataires de fournir 
leurs rapports d'urgence. 

3 — PREPARATION DU BUDGET DE RECHERCHE 1983 : 

Le Président donne des précisions sur la nouvelle 
politique de la recherche définie sur la Direction de la 
Recherche : l'aspect contractuel sera renforcé prosmessvement 
et le coût exact de la recherche sera calculé. 

Monsieur MARCOU commente les résultats d'une réunion 
avec Monsieur DECOMPS au Ministère : évolution vers des contrats 
pluriannuels , évaluations sectorielles des contrats sur des 
critères précis. Les prévisions budgétaires sont les suivantes : 
13 $ d'augmentation pour les crédits de recherche, 33 % pour les 
programmes mobilisateurs. Pour les priorités nationales, la 
Direction de la Recherche porte un grand intérèt à une orientation 
volontaire et durable des équipes. 

Pour préparer ce nouveau budget, chaque laboratoire de 
l'Université a reçu, selon son cas, des fiches : 

— d'évaluation des besoins pour les EPA ; 

- d'évaluation des besoins pour les AI, RCP, ATP : 

- de soutien aux programmes privilégiés d'établissement :; 

- de proposition de programmes mobilisateurs, de recherches 
finalisées et d'opérations thématiques :; 

- de demande de matériel informatique : 

—- de besoins pour publications. 

La rédaction de ces fiches doit être succinte et explicite 
les propositions doivent être raisonnables (en nombre et en volume 
financier). 

Le Président MORIAMEZ suggère de rattacher ces propositions 
à des thèmes reconnus régionalement et de commencer à définir des 
concertations pour les mois à venir. Il insiste pour obtenir une 
coordination entre les divers établissements pour aboutir à des 
grands contrats Etat - Région. 



Le Président MAIVACHE propose aux membres du Conseil 
Scientifique de préparer ces thèmes et d'en discuter au cours du 
prochain Conseil Scientifique. 

Il propose également de faire un classement des équipes 
mais les critères définis par la circulaire sont suffisamment clairs 
et sont adoptés par le Conseil Scientifique. 

4 — QUESTIONS DIVERSES : 

Madame MORIAMEZ demande si Monsieur THIERRY, nouveau 
Docteur d'Etat, peut être membre du Conseil Scientifique. Faisant 
référence aux statuts, le Président indique que le Conseil est composé 
actuellement par des enseignants de rang À (60 %) et par des 
enseignants de rang B (40 3). 

Monsieur WILLAEYS s'inquiéte du sort réservé au plan 
triennal. Le Président MORIAMEZ informe le Conseil, qu'après une 
petite négociation, il a reçu récemment notification du plan. 
Le Président MALVACHE va prendre contact avec le Ministère pour 
obtenir une réponse. 

La séance est levée à 16H 45. 

Le| Secrétaire de Séance, Le Président, 

4 a 
J. DUDIN . MALVACHE 
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